

# Mundschutz-Spende hilft Caritas-Diensten

---

*Von Carsten Düppengießer*

27. März 2020, 14:43



Die Menschen zwischen Eifel und Börde halten zusammen und unterstützen sich gegenseitig in Zeiten der Corona-Pandemie – das erfahren wir glücklicherweise gerade auch immer wieder.

Die Euskirchenerin Helene Beheng hat mit einigen Freundinnen fleißig Nadel und Faden eingesetzt und unserem Vorstand Martin Jost gestern 100 selbstgenähte Mundschutze übergeben.

Ein superdickes „Dankeschön“ dafür! Unsere Pflegestationen, aber auch andere Dienste, die weiter direkten Kontakt zu den uns anvertrauten Menschen haben, können die Spende im Augenblick wirklich gebrauchen!